

Las Cabezas del Fascismo, MUSSOLINI Y HITLER,

COMPLETAN SUS ACUERDOS PARA ENFRENTARSE A SUS Oponentes

Se aseguraba hoy q' también están de acuerdo en cuanto a la próxima conferencia de los locarnianos, para la cual está dudosa la concurrencia italiana

Simultáneamente, Inglaterra trata de concertar un pacto de asistencia mútua en el Mediterráneo con Grecia, Turquía y Yugoslavia

Firmado hoy
LONDRES, 10. — El Rey Eduardo firmó hoy la orden de Consejo dando por terminadas las sanciones británicas contra Italia, que comenzará a tener vigor el día 15 como lo decidió la Liga de las Naciones.

torizada se dice que se desarrollan negociaciones para una mútua asistencia en el Mediterráneo entre Inglaterra, Grecia, Turquía y Yugoslavia, aunque al presente se cuenta con el retiro de Francia.

También
PARIS, 10. — Círculos bien informados han asegurado que Mussolini y Hitler han llegado a un verdadero acuerdo sobre la suerte de Austria y que probablemente también llegaron a un entendimiento en relación con el Tratado de Locarno.

Esperanzas
MONTREUX, 10. — Por la decisión de Francia, que considera anulado el pacto Mediterráneo, han aumentado las esperanzas de salvar la conferencia. Los optimistas pronostican la llegada de la delegación italiana en la próxima semana.

Precaución
LONDRES, 10. — Det fuente au-

Los comentarios de prensa
PARIS, 10. — La prensa de Lon-

LA PRENSA LIBRE

AÑO XXXIV
NUMERO 10.697

"el diario de la tarde"

SAN JOSE COSTA RICA
Viernes 10 de Julio de 1935

Otros ocho italianos han sido asesinados por los etíopes en Jimma

Con éstos suman ya 14 las víctimas de los nativos

Más asesinados

ROMA, 10. — Oficialmente se ha comunicado que otros 8 italianos y dos nativos intérpretes fueron asesinados recientemente por los bandidos

Graziani ha prohibido las estaciones priadas de radio

etiopes en una emboscada en la región de Jimma, con lo cual la lista de a-

sesinados se eleva a 14.

Todavía la sequía
NUEVA YORK, 10. — La sequía ahora se propaga sobre tres cuartas partes de los Estados Unidos, principalmente hacia el Norte. Desde el comienzo de la semana, el número de víctimas ha aumentado. Los daños materiales se estiman en un cuarto

de billón de dólares.

En México
MEJICO, 10. — El Congreso ha destinado una enorme suma para construir una monumental estación ferrocarrilera y destruir la estación de Buenavista.

Se informa de Veracruz que los maestros se han declarado en huelga, sumándose otros gremios por simpatía a su movimiento.

"NO ESTAMOS EN LECHO DE ROSAS"

"DADO EL MOMENTO TAN DELICADO DE NUESTRAS FINANZAS, DEBIERAMOS APARTAR SIQUIERA POR UN MOMENTO LA POLITICA Y CONCRETARNOS A EXAMINAR LA SITUACION DEL INSTANTE"

"EL BANCO DE COSTA RICA TUVO QUE AMPLIAR EL EDIFICIO Y AUMENTAR SUS SERVICIOS SOBRE LA BASE DE MANTENER ESA ADMINISTRACION"

"LO QUE HABRIAMOS CONSEGUIDO ES AUMENTAR LOS COMPLICADOS TRABAJOS DE ESA INSTITUCION, SIN TENER EN CAMBIO MAYORES VENTAJAS"

"LO CIERTO ES QUE EN EL EXTERIOR NO VAN A TOMARNOS EN CUENTA ESTE SACRIFICIO INTERNO PARA HACERNOS NUEVAS FACILIDADES"

El señor Ex-Presidente Acosta, en interesante reportaje, abarca los puntos más interesantes de la actualidad económica-administrativa

Hoy hemos tenido el placer de conversar con nuestro distinguido amigo el señor ex-Presidente de la República don Julio Acosta, quien bondadosamente accedió a hacernos algunas declaraciones sobre importantes tópicos del momento, declaraciones que nosotros interpretamos y que hemos procurado mantener fieles al pensamiento de su autor.

—Me pregunta usted acerca de los contratos celebrados con el Banco de Costa Rica para la administración de las rentas nacionales, y debo decirle que, efectivamente, durante mi gobierno se le renovó ese contrato a la

Presupuesto Extraordinario por \$ 169.000.00

Autorizó la Municipalidad capitalina para reforzar las partidas de presupuesto que están al agotarse

Con esa suma será detenida la cesantía de 500 trabajadores municipales
El acuerdo que vota ese presupuesto fue autorizado previamente por el Ejecutivo

LA PRENSA LIBRE, en ediciones anteriores, ha venido informando acerca del grave problema que afronta la Municipalidad capitalina en sus finanzas, ya que el 16 de Julio en cur-

China y Alemania

suscribieron sensacional acuerdo el 28 de Junio

Al confirmarse la noticia, Japón advierte que no se cruzará de brazos ante semejante constatación

AL 575 O A MENOS HABRAN de venderse los dólares a partir del lunes próximo

Hoy, día de compras debido al correo, la demanda ha sido escasísima, ofreciéndose dólares abundantemente a \$ 1.580 y libras sin comprador a 29.50

No hay, como está dicho y demostrado, forma posible de impedir la baja del tipo de cambio. Saturado el

país de divisas extranjeras por las ansias de especulación, llevando al consumidor, ceñido el comercio importador a ventas escasas y con pobre quitismo el poder adquisitivo de los

En la mañana de hoy se celebró un largo Consejo de Gbno. en el que se trataron diversos asuntos de Estado

Se dispuso enviar al Congreso en la semana próxima el proyecto de ley general de bancos A pesar de la estricta reserva que se ha mantenido, logramos enterarnos de algunos detalles de ese Consejo

En la mañana de hoy se celebró un Consejo de Gabinete extraordinario. Desde las ocho hasta las once de la mañana estuvieron reunidos en el Despacho Presidencial el señor Presidente Cortés y sus Secretarios de Estado Licenciado don Raúl Gudián, Licenciado don Manuel Francisco Jiménez, Licenciado don Luis Fernández, Doctor don Antonio Peña Chavarría, Licenciado don Alejandro Aguilar Machado e Ingeniero don Ricardo Pacheco Lara.

Terminada esta primera reunión volvieron a conferenciar con el señor Presidente, desde las once hasta la una de la tarde, el señor Secretario de Hacienda, el señor Secretario de Gobernación y el Director del Banco Internacional señor don Julio Peña. Como es norma establecida y que se considera conveniente, de lo tratado en este Consejo de Gobierno, como en los anteriores, se hizo la más estricta

Como Srío. de Estado, no haré otra cosa que no sea interpretar con la más absoluta lealtad las tendencias del Jefe de Gbno., dentro de mis propias orientaciones

TRAS LA CONCILIACION ESPAÑOLA SE ANUNCIAN ENTENDIMIENTOS ENTRE IZQUIERDISTAS Y DERECHISTAS MODERADOS

La inquietud española
MADRID, 10. — En la mañana de hoy se sentía la necesidad inaplazable de una conferencia con la extrema derecha. La idea ha sido lanzada en todas direcciones. Esta noche se espera a Largo Caballero en Madrid. Las izquierdas están verdaderamente preocupadas por la enorme actividad desplegada por las derechas y hasta se asegura que comienza un acercamiento entre la Izquierda Republicana y el centro del Parlamento.

Debe recordarse que la Ceda ha de clarado que apoyará al Presidente Azaña siempre que se garantice respecto al orden público.
Interesante competencia
HATFIELD, 10. — 26 aeroplanos comenzaron hoy una competencia elevándose cada medio minuto. El primero en elevarse fué el Duque de Kent, seguido de Tommy Rose y después Ammy Mollison.

La carta que hoy publica "La Gaceta" refleja la opinión terminante del Gbno. y la definitiva resolución de la Sría.

a mi cargo
Nos dice el Sr. Srío. de Educación Pública, Lic. Aguilar Machado, refiriéndose al asunto relacionado con el Prof. chileno Sr. Bustos

Con motivo de la publicación de una nota editorial que aparece en el diario "La Tribuna" de hoy, censurando el procedimiento de la Secretaría de Educación Pública al negar la petición de unos maestros para que el profesor chileno señor Bustos continuara en sus

funciones hasta el final del curso lectivo del presente año, visitamos al señor Secretario de Educación Pública Licenciado don Alejandro Aguilar Machado, en su despacho, y le pedimos su impresión al respecto. Nuestro discurso chileno señor Bustos continuara en sus

Gran mayoría para Arosemena otorga el Jurado Electoral de Panamá

PANAMA, 10. — El jurado electoral declaró que el resultado de las elecciones da al doctor Arosemena importante mayoría. La Asamblea nacional controlará un mínimo de 18 de los 30 votos. Se espera que la mayoría sea más grande todavía.

Los diputados
PANAMA, 10. — El jurado electoral terminó sus labores y declaró electos los siguientes diputados: Partido Revolucionario, 9; Unión Nacional, 7; Conservadores, 2; Demócratas, 2; Liberales, 1; Comunista, 1.

50 AÑOS COMO ADMINISTRADOR DE RENTAS

sin una dificultad y cooperando con el Gobierno nacional, cuenta en su haber el Banco de Costa Rica

UNA SUGESTIVA REVELACION HISTORICO-ECONOMICA NOS OFRECE D. TOMAS SOLEY G.

Conversando ayer con don Tomás Soley Güell, ex-ministro de Hacienda y destacado financista, a propósito de la moción presentada en la Cámara para traspasar el servicio de Administración de Rentas, que actualmente

sirve el Banco de Costa Rica, nos dió las siguientes referencias que nos parecen de mucho interés:
—Hasta 1886 tuvimos administración de Rentas dependiente directamente del Gobierno y con oficinas propias.

En esa fecha se fundó el primer Banco Nacional de Costa Rica, con capital del Estado y de accionistas particulares, y a ese Banco se le encargó el manejo de la Administración de

El Sr. Secretario de Salubridad se dirigió esta tarde al Congreso para corregir el Proyecto relativo a la creación del impuesto sobre drogas estupefacientes

El señor Secretario de Estado en el Despacho de Salubridad Pública, doctor Antonio Peña Chavarría, dirigió esta tarde al Congreso la siguiente comunicación:

San José, 10 de Julio de 1935.
Señores Secretarios del Congreso Constitucional, Presente.

Señores Secretarios:
Por un error de copia, se omitió en el proyecto de ley que con fecha 7 de los corrientes tuve el honor de someter a su consideración.

La ciudad de Cartago tributarà mañana un entusiasta homenaje a los Aviadores Núñez y Carrillo

Preparativos para la fiesta religiosa del 2 de Agosto
(NOTAS DE CARTAGO)

Parece que los cartagineses empiezan a probar que aquel adagio de que "nadie es profeta en su pueblo", no impera dentro de ellos. Cartago ha sido en todo tiempo, poco retraída para hacerle honores y manifestarle reconocimiento a sus hijos. Por uno u otro motivo se distinguen de lo corriente. En cambio, es ridículo confesarlo, para con los extranjeros ha sido demasiado espléndida y hasta adelantada en sus manifestaciones. Así hemos visto hacerle fiestas a la Comisión Brasileña, en la cual tomó participación hasta la Municipalidad de aquel entonces y según parece en nada quedó lo de la Comisión.

Poco tiempo después se le hizo un magnífico recibimiento, muy merecido por cierto, al aviador Pombo y todos estuvimos listos a poner nuestro contingente para que el simpático y valiente español se llevara de Cartago la más grata impresión y así se ha hecho con otros muchos. En cambio, ha habido personas destacadas y de actuación muy visible, que han llegado hasta la tumba llevando como recuerdo de sus coterráneos únicamente amargura y desilusión.

Han vuelto los cartagineses sobre sus pasos y empiezan a reconocer en uno de sus hijos el mérito que le asiste y que es merecedor a un homenaje.

Es por eso que felicitamos al Comité Pro-Cartago, al tener la feliz idea de tributar unos festejos al aviador Guillermo Núñez y su compañero Carrillo.

Ya han circulado invitaciones para esos festejos, suscritas por el Presidente del Comité presbítero y doctor Carlos Meneses, los cuales tendrán verificativo el sábado próximo en las horas de la mañana.

En esa manifestación tomarán parte escuelas, Municipalidad, Juntas de Educación y del Colegio de San Luis, Colegios y autoridades en general. Puede decirse que la ciudad estará ese día en fiesta, y también parte de la noche, pues cerrará con un magnífico baile en el Club Sport Cartaginés.

Sábado 11 de julio de 1936:

9 horas.—Desfile de las escuelas y colegios, acompañados de las autoridades, de la plaza de Iglesias a la Basílica de Los Angeles en el siguiente orden:

- 1.—Escuela Ascensión Esquivel de Niñas.
- 2.—Escuela Ascensión Esquivel de Varones.
- 3.—Banda Salesiana.
- 4.—Escuela de Los Angeles.
- 5.—Escuela Jesús Jiménez, de Niñas.
- 6.—Diputados, autoridades, Corporación Municipal, Junta del Colegio de San Luis y Junta de Educación.
- 7.—Banda Militar.
- 8.—Colegio de San Luis Gonzaga.
- 9.—Colegio Salesiano.
- 10 horas.—Solemne Te Deum en la Basílica de Los Angeles.
- 5 p. m.—Baile en el Club Sport Cartaginés.

El servicio de camiones

Después de la tan llevada y traída cuestión y disputa de los empresarios de camiones, se ha conseguido que el público se beneficie con un servicio regular y bueno de camiones y automóviles.

La empresa de Vargas y Malavasi dió en el clavo y gracias a su buena competencia, los pasajeros disfrutaron en la actualidad en baratura en el pasaje, comodidad en sus vehículos, buen trato y sobre todo puntualidad en los servicios.

Para conseguir todo esto ha habido discusiones, amenazas y hasta intervención de la policía a cada instante y gracias a que el señor Vargas no desmayó en sus propósitos, se ha conseguido tanto.

Las Fiestas de la Virgen de Los Angeles

Se hacen preparativos para celebrar el dos de agosto, día de la Virgen de Los Angeles, Patrona de la República, en forma extarordinaria. Ya se dan los primeros pasos en ese sentido y se cuenta para ello con la cooperación del Gobierno y de todos los feligreses.

La cooperación del Gobierno y que se le pedirá, consiste en que se le hagan honores militares a la Patrona Nacional y para ello se elevará un memorial al señor Presidente de la República y Comandante en Jefe.

Si el señor Presidente, resuelve conceder la solicitud, los festejos de la Virgen serán de lo más suntuosos.

Oportunamente este vespertino dará detalles al respecto.

Estimula enfermo

Con mucha pena tenemos que dar a conocer al público el que el Profesor Lic. Elías Leiva Quirós no está nada bien de salud. Su dolencia lo ha obligado a tener que abandonar sus labores de profesor del Colegio de San Luis y a alejarse de todas sus actividades. Quisimos visitarlo y por su estado fuimos enterados de que no se podía por prescripción médica. Lamentamos su dolencia y hacemos votos muy fervientes por la salud del ilustre profesor,—del buen cartaginés,—del dilecto y distinguido amigo y del eminente ciudadano.

Corresponsal
Cartago, 9 de julio de 1936.

El Baile Social de mañana en Grecia

Programa de la música que ejecutará la Gran Orquesta Barquero en el baile que dará, en Grecia, el Club Orquideas, mañana sábado.

- PROGRAMA
- 1 So Red The Rose, estreno. Fox Trot.
 - 2 Twilight On The Trail, estreno. Blues.
 - 3 A Penny in My pocket, estreno. Fox Blues.
 - 4 Viva La Reina, estreno. Danzón.
 - 5 Miss Brown To You, estreno. Fox Trot.
 - 6 A Melody From The Sky, estreno. Blues.
 - 7 Lovely Lady. Vals.
 - 8 Crooner's Lullaby, estreno. Fox Blues.
 - 9 I've Got Fingerscrossed. Fox Trot.
 - 10 Mamá, yo quiero zapote. Danzón.
 - 11 I'm Shooting High. Fox Trot.
 - 12 María Elena. Vals.
- Orquesta Barquero.

DEL MERCADO DE ABASTOS

En visita rápida que hicieramos esta mañana al Mercado de Abastos, comprobamos que en la semana actual se ha registrado una baja, aun cuando pequeña, en cuanto a los precios de los artículos de primera necesidad en relación con los de la anterior semana.

El maíz, los frijoles y el dulce son los que registran una alza mayor, más o menos de cuatro a cinco puntos.

Las papas siguen carísimas, pero se considera que en breve, al recolectarse la cosecha de las llamadas agosteñas, el precio de este artículo bajará.

En cuanto a la situación del comercio del Mercado de Abastos, es buena, superando siempre la demanda a la oferta.

El Municipio hizo frente hoy al pago de planillas de jornales y cuentas de materiales, quedando un fuerte saldo en caja

Gracias a la fuerte recaudación que el Municipio ha hecho en los días de esta semana por cobro de impuestos de comercio y urbanos, así como de alquileres del mercado, se cuenta en caja con una suma bastante fuerte. Con esos dineros se procedió hoy al pago de planillas de jornales y cuentas de materiales.

Hechos, estos pagos, quedó todavía en caja una buena suma que servirá

para hacer frente a obligaciones urgentes en próximos días.

En cuanto a la continuación del mantenimiento de cuadrillas de trabajadores en diversos sectores de la capital, parece que se solucionará, pues el Gobierno dispondrá en breve otorgar como auxilio permanente la suma de seis mil colones semanales para hacer frente al pago de jornales.

El Poder Ejecutivo reglamenta el comercio de armas y de parque

Al mismo tiempo se modifica la ley sobre portación de armas prohibidas

El señor Presidente de la República, en uso de la facultad que le confiere el inciso 27 del Artículo 102

de la Constitución Política, y con objeto de llenar debidamente los fines que determinan las leyes N° 40 de 15 de enero, de 1926 y la N° 25 de 4 de junio de 1925, respecto al uso y venta de armas prohibidas y parque, materia cuyo permiso y vigilancia corresponde al Poder Ejecutivo, lo mismo que el hecho de autorizar la posesión de dichas armas y parque, según los textos citados, ha dictado el siguiente decreto:

Artículo 1°—Los comerciantes con licencia para importar armas prohibidas y parque, no se los venderán sino a las personas a quienes la Secretaría de Seguridad haya dado permiso escrito para poseerlas.

Artículo 2°—Los mismos comerciantes inmediatamente después de haber verificado la venta darán cuenta de ella a la Secretaría de Seguridad Pública, especificando el nombre de la persona a quien se la han hecho, la cantidad y clase detallada de armas y parque y fecha de la licencia.

Artículo 3°—La Secretaría de Seguridad puede ordenar en cualquier momento que un delegado suyo verifique un inventario de las armas y parque que dichos comerciantes y expendedores en general tengan para la venta.

Artículo 4°—Para cumplir lo dispuesto en el Artículo 2° de la citada ley N° 40 de 15 de enero de 1926, la Secretaría de Seguridad puede pedir, si lo oyere necesario, certificación de que la persona que solicita la compra no ha sido condenada por delitos, cuasidelitos o faltas.

Artículo 5°—Las personas que transiten por parajes, veredas y caminos solitarios a que se refiere el artículo 4° de la ley N° 25 de 5 de junio de 1925, una vez que lleguen a una población, deben dejar depositadas las armas en la autoridad política del lugar, un hotel o una casa, siendo prohibido portarlas en las calles o en cualquier otro lugar público.

UN DIARIO

que le ofrezca lectura interesante a usted y a su familia, debe ser su periódico. LA PRENSA LIBRE llena estas dos ventajas. Pida su suscripción al Teléfono 2287.

BAUTIZO

MARIA CRISTINA

Apadrinada por don Eitel Soley y la señorita Margarita Castro, ha sido cristianada en la Parroquia de La Soledad la infanta nacida el 7 de Marzo pasado en el hogar de don Claudio Beltrán Pierre y su señora esposa doña Odile Jaubert Alfaro, a la cual se le impondrán los nombres de María Cristina.

Son abuelos de la recién nacida por línea paterna don Claudio Beltrán y doña Colomba Pierre y maternos don Manuel Jaubert y doña Isabel Alfaro.

Duelos Recientes

Abelardo Zamora, de 7 años, 5 meses y 26 días, vecino de Pavas, hijo de Juan Pedro Zamora e Isolina Alfaro, falleció a las 6 horas del 8 de los corrientes.

—Carlos Escobar, de 54 años, vecino de La Merced, casado con Etelvige Sandí, hijo de Enrique Escobar y Rosario Ramírez, nativo de Cuba, falleció a las 19 horas del 7 de los corrientes.

—Juana Quirós, de 75 años, vecina del Carmen, falleció a las 9 horas del 6 de los corrientes.

—Maximina Lara, de 28 años, vecina de La Merced, casada con Miguel Angel Araya Molina, falleció a las 3 horas del 6 de los corrientes.

—Mercedes Zúñiga López, de 61 años, nativa de Escasú, casada con Napoleón Chinchilla, hija de Manuel Zúñiga y Juliana López, falleció a las 9 horas del 6 de los corrientes.

YA ESTA LISTO EL NUEVO DIRECTORIO TELEFONICO

Será distribuido en nuestras oficinas y en las Centrales de Provincias.

Como de costumbre, suministraremos un ejemplar gratuitamente para cada teléfono suscrito a cambio del Directorio anterior, el cual ha de retirarse de la circulación para evitar confusiones.

Compañía Nacional de Electricidad.

Gran Feria a beneficio de la Escuela República Argentina de Heredia, durante los días 11 y 12 de este mes

Hemos recibido invitación que mucho agradecemos, de la escuela de aplicación República Argentina, de la ciudad de Heredia, que dice:

Señores Redactores de "LA PRENSA LIBRE":

El Patronato y el Personal de la Escuela de Aplicación "República Argentina", la Sociedad "Ala", por nuestro medio se dirigen a los padres de familia y a las personas de buena voluntad de la Ciudad de Heredia y de los pueblos circunvecinos, anunciándoles la celebración de la FERIA ESCOLAR que se llevará a efecto en los días 11 y 12 de Julio del presente año con el fin de completar los fondos necesarios para el sostenimiento de las actividades en favor de los niños que funcionan al amparo de ambas instituciones.

Hacemos la excitativa de aocio a ese movimiento llenos de optimismo, con fé en los nobles sentimientos de los heredianos; y confiados en la amplitud con que en otras ocasiones se ha extendido la mano caritativa de las personas que se preocupan de los problemas de la niñez necesitada.

No dudamos del apoyo que se nos dará de esta vez y del éxito que tendremos.

Con toda consideración nos suscribimos muy atentos servidores.

Claudia de Rosabal
Presidenta del Patronato.
A. Molina U.
Director de Escuela

Victor M. Elizondo
Presidente de la Sociedad "Ala"
Heredia Julio, 1936.

El choque de ayer frente al Country Club, según nuestro Corresponsal en Tres Ríos

Tres Ríos, 9 de julio de 1936.

Sr. Director de LA PRENSA LIBRE

San José

Apreciable señor:

Adjúntole los datos del choque ocurrido en la fecha apuntada a las 4:30 p. m. Tales datos son:

Venía para Cartago un carro de servicio que al llegar a la Cuesta del Fierro, frente al Country Club, del Ing. Angeli, se abrió para dar la curva que en ese sitio es bastante obligada por la estrechez de la vía; en ese mismo momento bajaba la pendiente el carro que guía el Diputado don Bernardo Montes de Oca quien, al verse en un trecho reducido frenó violentamente desviándose su carro hacia el lado del que subía produciendo un violentísimo choque que ocasionó serios daños a ambas vehículos. Inmediatamente se dió aviso al Tráfico presentándose en el lugar el Jefe del Departamento señor Morales y varios inspectores. Seguidamente trepó la ambulancia produciendo un revuelo en toda la población que al rui-

do de las sirenas salió a enterarse del suceso, pero tal alarma resultó infundada ya que en dicho choque no había ocurrido nada grave, ni mucho menos por suerte, ninguna desgracia personal. Sin embargo, la presencia de casi todo el Directorio del Tráfico y de la ambulancia, se debió a que entre el Diputado Montes de Oca y el conductor del automóvil de pasajeros, se produjo un serio altercado que estuvo a punto de un mal final a no ser la oportuna intervención de dichos funcionarios

Corresponsal

UNA TEJA DE ZINC LE PRODUJO GRAVES LESIONES

Ha sido internado en el Hospital San Juan de Dios el señor Ronulfo Avila O., de unos 38 años de edad, quien ayer tarde, por el Barrío Iglesias Flores, sufrió un grave accidente al caerle encima, cuando se ocupaba en reparar unas paredes de su casa de habitación, una teja de zinc que le produjo lesiones de cuidado en el hombro izquierdo y el pecho.

El Baile de Fantasía del 19 de este mes, en el gimnasio del Instituto de Alajuela

Hay una idea que se trata de llevar a cabo y que nosotros desde estas columnas aplaudimos. La profesora del Instituto de Alajuela, doña Angélica de Padilla, con el fin de aliviar un poco las muchas necesidades de las alumnas pobres que diariamente concurren a aquel centro docente, ha decidido efectuar un baile de fantasía que se verificará el próximo diecinueve del corriente, en el gimnasio.

Se cobrará como cuota a las señoras que lleven disfraz, veinticinco céntimos y a los caballeros, cincuenta.

El producto íntegro que se haga, como repetimos, se destinará a la compra de útiles indispensables a las alumnas que verdaderamente no pueden, por las circunstancias económicas de sus hogares, comprarlos.

Esperamos solamente ahora, que el público sepa corresponder a los buenos propósitos de la señora de Padilla.

(De la vida alajuelense)

Los vecinos del barrio del Carmen se preparan para festejar el día de su Patrona

Para los días 15, 16, 17 y 18 del corriente mes, están anunciados grandes festejos en honor de Nuestra Señora del Carmen, los que se celebrarán en la Ermita que los fieles han erigido en el sector Suroeste de esta ciudad.

He aquí el programa:

MIÉRCOLES 15. — A las 12. El estallido de 12 bombetas y el recorrido por las calles de la ciudad de la banda militar presagian a la población el comienzo de los festejos en honor de la Santísima Virgen del Carmen.

A las 5 p. m. — Rosario solemne a gran orquesta cantado por un conjunto de angelicales voces. Mantenedora la estimable matrona doña Isabel Rojas de Corrales.

A las 20 horas. — Retreta de gala por la banda militar de esta ciudad y a continuación servicio de CENAS.

JUEVES 16. — A las 5 horas. — El estruendo de las bombetas, la algarabía de la muchachada y el derroche de música de la banda militar anuncian el principio del día de Nuestra Patrona.

A las 8 a. m. — Misa solemne a gran orquesta. Un orador sagrado, hará una bella y sentida disertación.

Imagen de Nuestra Señora del Carmen. De esta hora en adelante comienzan las rifas.

A las 5 p. m. — Rosario solemne a gran orquesta. Mantenedora la apreciable matrona doña Genoveva de Poll.

VIERNES 17. — A las 7 horas. — Misa solemne. Mantenedor, el caballero don Alfonso Rojas.

A las 5 p. m. — Rosario solemne. Mantenedor, el caballero don Santiago Porras.

SABADO 18. — A las 7 a. m. — Misa solemne. Mantenedora, la virtuosa dama doña Mercedes Montenegro v. de Riba.

A las 5 p. m. — Rosario solemne. Mantenedores los caballeros don Erasmo Herrera y don Ramón Araya.

Es de esperar que estos festejos que contemplan también rifas y cenas, den el rendimiento que en otras ocasiones han dado, y que han sido por cierto muy halagadores.

Redactor Corresponsal

UN DIARIO

que le ofrezca lectura interesante a usted y a su familia, debe ser su periódico. LA PRENSA LIBRE llena estas dos ventajas. Pida su suscripción al Teléfono 2287.

SOCIALES Y PERSONALES

A cargo de GUILLERMO TRISTAN F.

SANTOS DEL DIA
Sábado, 11. — Santos Pío I, papa; Gabino y Abundio.
Luna en cuarto menguante a las 10 horas y 28 minutos.
Tiempo lluvioso.

FRASES DEL DIA
Si vivieres según la carne, morirás; mas si con el espíritu mortificas la carne, vivirás. Rom 8-13.
—Por eso Dios aguanta a los mortales, y derrama sobre ellos su misericordia. Ecl. 18-9.
—Guárdate, que no te olvides de Jehová tu Dios, para no observar sus mandamientos. Deut. 8-11.

NATALICIOS
Lo celebran mañana, doña Carmen Madrigal Romero de Sánchez, doña Piedad Zaldivar de Mendiola; señoritas Odilia Castro Carazo, Luisita Bresciani F.; señores don Ernesto Yglesias Flores, y don Juan María Sotera Flores.
FECHAS MATRIMONIALES
La celebran mañana:
—En 1918, Jorge Aubert S. y Lidia Gölcher.
—En 1925, Manuel Antonio González y Nini Volio Mata.
—En 1926, Rafael Barquero Castro y Lidia Villalobos.
—En 1928, Antonio Arguedas y Lidia Valverde.

EFEMERIDES
En 1852, nace la señorita Teresa Mora Aguilar.
—En 1854, contraen matrimonio Procopio Castro Rodríguez y María Jiménez Castro.
—En 1854, contraen matrimonio Rafael Alvarado y Juana B. Mora.
—En 1860, nace Albino Villalobos Barquero.
—En 1885, contraen matrimonio Albino Villalobos B. y María Teresa Quesada.

Onomástico

Para celebrar el día de su santo, un grupo de amistades de la señora Amalia Salazar v. de Aguilar, le ofrecerán esta noche en su casa de habitación una fiestecita íntima. Enviamos un cariñoso saludo de felicitación para doña Amalia y le deseamos felicidad completa en sus años futuros en unión de sus hijos, Clara Rosa y Rafael Angel.

HACIA EL HOGAR
Llevando en sus brazos a su recién nacida infante, ha regresado a su hogar, después de haber pasado varios días en la Maternidad de la Clínica Bíblica, doña Gladys Castillo de Vincent, esposa de don Phillip Vincent.

RECORDATORIOS
Cumplen años mañana de haber fallecido:
—En 1895, Presbítero Miguel Pérez Zamora.
—En 1896, Recaredo Bonilla Carrillos.
—En 1901, Auristela Mora de Barrrantes.
—En 1916, Adelaida Bonilla Carranza de Escalante.
—En 1928, José Joaquín Jiménez Flores.
—En 1930, Rafael Baldares Ruiz, Licenciado José Vargas Montero, Rafael Piedra Herrán.
—En 1931, Elena Chacón Jiménez, Marcelino Coto Velasco, Ernesto Blanco Silva.
—En 1932, Anita Alvarado Vargas, María Gutiérrez.
—En 1933, María Sequiera de Rucavado, Manuela Obando Segura, Luis Berrocal Ramírez, Gonzalo Sánchez Molina, Juan Francisco Leitón.
—En 1934, Rosa Solano de Aguilar, Max Nashaman Offer, Nicolás Lizano Cáceres.
—En 1935, Ricardo Carranza García.

LA BODA
MORALES - ASTORGA
El viernes 17 de los corrientes, a las 6 y 30 horas, en la Parroquia de la Soledad, se ha de efectuar la ceremonia matrimonial de los estimables jóvenes don Joel Morales y la señorita Mireya Astorga.
Anticipamos a los jóvenes prometidos nuestros votos de ventura para el hogar que han de fundar.

DISTINGUIDOS VIAJEROS
El lunes próximo en las horas de la tarde, por la vía del Atlántico, ingresarán a esta capital, procedentes de Alemania, el caballero don Ernesto Hoffmann y su señora esposa doña Lidia Volio González.
Los estimables viajeros radicarán durante algún tiempo en la casa de habitación de doña Josefina González de Volio, y su viaje a Costa Rica es solamente de paseo con el deseo del señor Hoffmann, de conocer y tratar la familia de su señora esposa.
Anticipamos a los distinguidos viajeros nuestro atento saludo al anunciar su ingreso a esta capital, en corto viaje de paseo.

DEL HOGAR
BARQUERO - SALAZAR
En brazos del abuelo paterno y la abuela materna, ha sido presentado a la Parroquia de La Soledad para su cristianización, la infantita que engalanó el 28 de Febrero pasado el hogar de nuestros estimados amigos don Julio Barquero Duverrán y su señora esposa doña Adina Salazar Angulo, a la cual se impusieron los nombres de Vilma Marta.
Tiene la recién nacida por abuelos paternos a don Luis Barquero y doña Antonia Duverrán y por maternos a don Ernesto Salazar Loria y doña María Rosa Angulo.

CUMPLEAÑOS
Celebra hoy el trece aniversario de su natalicio nuestro estimado amiguito el niño Jorge Font Barquero, hijo del estimable hogar de nuestros buenos amigos don José Font y su señora esposa doña Adriana Barquero de Font.
Con tal motivo, enviamos a Jorgito nuestros calurosos parabienes, deseándole muchísimos cumpleaños más, plentóricos de dichas y venturas.

LAMEDOR INFALIBLE
Cura todas las enfermedades del vientre, con centenares de constancias de magníficas curaciones
DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS

MUSICA PARA HOY
Programa del concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas en el Parque Morazán bajo la dirección del Maestro Cantillano, hoy viernes 10 de julio de 1936.
1. Presidente Cortés. Marcha. V. M. Fonseca - Azofeifa.
2. Las Alegres Comadres de Windsor. Obertura. Nicolai.
3. Creole Belles. Rag. Lampe.
4. La Princesa de los Balkanes. Vals. Eysler.
5. La Dolores. Selección de la Opera. Bretón.
6. Echale Salsita. Danzón. Peñero.
El Director,
Roberto Cantillano.

SALUDO DE NATALICIO
Ayer rememoró el aniversario de su natalicio la señorita María Elena Blanco Paut.
Nos es muy grato agregar nuestra felicitación muy cariñosa a las muchas que recibiera con tal motivo, deseando para su porvenir muchos y felices años de vida.

OPERACION
La simpática niñita Corita Rodríguez Saboris, ha sido sometida en la Clínica Bíblica a una operación por los Doctores Facio y Pinto.
Dichosamente, su estado es bastante satisfactorio, de lo cual nos alegramos.

EN RESTABLECIMIENTO
En buenas condiciones de salud, después de la operación que le fue practicada en la Clínica Bíblica por los Doctores Calderón Guardia y Pacheco, fue trasladada a su casa de habitación la señorita Dora Reyes.
—Don Charles Vaughor, después de haber sido atendido por el Doctor Pacheco en la Clínica Bíblica, ha sido trasladado en mejoría a su casa de habitación.

DEL HOGAR
HERNANDEZ - CARRANZA
El nombre de Gonzalo le ha sido impuesto al ser bautizado en la Parroquia de La Soledad, al infantito nacido el 27 de Mayo pasado en el hogar de don Juan Hernández Esquivel y su señora esposa doña Manuella Carranza Montealegre, siendo presentado en calidad de padrinos por don Carlos Hernández y la señorita Adelia Montealegre.
Son abuelos del recién nacido por línea paterna don Roberto Hernández y doña Antonia y por línea materna don Jaime Carranza y doña Adelia Montealegre.

Cariñoso saludo de natalicio



Señoritas Aida y María Felicia Volio Céspedes

Mañana, 11 de los corrientes, rememorará el 15 aniversario de su natalicio la señorita Aida Volio Céspedes, hija del hogar de nuestro buen amigo don Federico Volio González y su señora esposa doña Mercedes De Céspedes. Aun cuando la señorita Volio Céspedes ha de pasar este aniversario muy lejos del afecto del hogar, por encontrarse en compañía de su hermana, la señorita María Felicia, completando su educación intelectual en uno de los mejores Colegios del Canadá, queremos en las presentes líneas significar una vez más el aprecio hacia el hogar Volio - De Céspedes, consignando para Aida nuestro efusivo mensaje que al través de la distancia lleve nuestros buenos pensamientos, para deseárselo muchos y venturosos años en su porvenir, como heredera de una de las familias de más alto rango en la colectividad social.
Sean estas líneas para su señor padre, amigo de nuestra alta predilección, una felicitación cariñosa porque vé en sus hijas resplandecer todos los méritos que forman la heráldica de su prestigiado hogar, y cuando lleguen a manos de Aida, el mensaje efusivo de nuestra sincera felicitación.

DEL HOGAR
ARIAS - BAUDRIT
En brazos de los abuelos paternos ha sido cristianada, para imponérselo los nombres de Vilma Margarita, la infantita nacida el 10 del mes pasado en el hogar de don Heliodoro Arias y su señora esposa doña Acidalie Baudrit S.
Son abuelos paternos de la recién nacida, don Heliodoro Arias y doña Elvira Bultos y maternos don Oscar Baudrit y doña Carmen Sotera.

Falta de apetito
El Tónico Bayer hace aumentar el apetito, mejora la digestión

TÓNICO BAYER

PARA MEXICO
El domingo próximo, por la vía del Atlántico, embarcará para México, vía Guatemala, el joven don José Francisco Zúñiga Chavarría, quien se dirige a la capital mexicana para perfeccionar sus estudios de escultura.
Le deseamos muy feliz viaje y pleno éxito en sus propósitos.

DOÑA MERCEDES DE PERALTA
Después de haber sido sometida a una delicada operación en la Clínica Bíblica, por los Doctores Moreno C. y Fournier, ha sido trasladada a su casa de habitación en vías de franca convalecencia doña Mercedes de Castillo de Peralta.

PARTICIPE USTED DE LOS 10 PREMIOS

que ofrecemos a quienes participen en este torneo de ingenio y buen gusto para sugerir el nombre que habrán de tener las exquisitas medias extra-chiffon pura seda, que acaba de recibir su Tienda

LA NORMA

(antigua Tienda Turull)

1er. Premio	6 pares de Medias ?
2o. " "	3 " "
3er. " "	3 " "
4º a 10º " "	2 " "

ANOTACION IMPORTANTE

En este concurso solamente podrán tomar parte señoras y señoritas, que deberán llenar el cupón adjunto consignando el nombre que creen más apropiado para estas insuperables medias. La altísima calidad, la belleza de colores y el perfecto acabado, pueden comprobarse viéndolas en nuestras ventanitas o pidiendo una demostración, que tendremos mucho gusto en realizar a fin de que todas nuestras clientes se puedan dar cuenta exacta de su alto valor. Un jurado calificador señalará los diez nombres más indicados, correspondiendo el primero al que quede fijo para denominar Medias de tanta belleza.

El Concurso se cerrará el día 25 del corriente mes de Julio

Presente este Cupón, recortado, a la Tienda LA NORMA o envíelo al Apartado 1519

CUPON

para el CONCURSO del nombre de las MEDIAS EXTRA-CHIFFON de la Tienda "LA NORMA"

Sugiero el nombre de _____

Nombre de la concursante _____

Dirección completa _____

Fallece un Centenario



A las 4 horas del 6 de los corrientes falleció en el Hospital San Juan de Dios, a la avanzada edad de 100 años, 3 meses y 6 días; el señor don Toribio Arauz Espinoza, que había nacido en la ciudad de Puntarenas el 1 de Abril de 1836, siendo hijo de Ignacio Arauz y Felipa Espinoza y viudo de Matilde Arias Retana.
El señor Arauz Espinoza fue considerado como uno de los hombres más viejos de la ciudad de San José, y tomó participación en las acciones bélicas de 1856 y 1857, por lo cual se le otorgó la pensión de ley.
Ha fallecido pobre, y sus restos fueron sepultados el mismo día de su fallecimiento en el Cementerio General. Paz a sus restos.

Don Toribio Arauz Espinoza

LA PRENSA LIBRE "el diario de la tarde"

Esperanza Vargas v. de Cercone, sus hijos Loreta, Carmelo, Violeta, Dante, Maggio, Carlos Cercone y Luz Mora de Cercone, Luwet Cercone y Eva Barquero de Cercone,

envían por este medio sus sinceros agradecimientos a quienes enviaron ofrendas florales, y les han manifestado su condolencia por medio de visitas, cartas, telegramas y cartulinas en el duelo que les aflige con motivo del sentido fallecimiento de su querido e inolvidable esposo y padre

D. Carlos Cercone Lucente

San José, Julio 10 de 1936.

Elena Vargas v. de Tellini, Daniel Tellini, Emma Milliari de Tellini y demás familia,

invitan por este medio a sus amistades y a las de su esposo e hijo

Dr. JAIME TELLINI MILLIARI,

para la Misa de Requiem que se oficiará mañana sábado 11 de los corrientes a las 7½ horas en la Parroquia de Nuestra Señora de los Dolores, con ocasión del novenario de su fallecimiento. La asistencia a este acto será motivo de nuestros sinceros agradecimientos.

San José, Julio 10 de 1936.

Una línea de recuerdo

Nueve días hace que la ciudad de San José, unánimemente conmovida, llenó en toda la amplitud la Avenida del Cementerio General para llegar a la tumba de familia y depositar en ella los restos del médico héroe Doctor don Jaime Tellini. No son héroes únicamente los que mueren en los campos de batalla en defensa del terruño, como lo impone el deber patriótico; lo son las voluntades que como la de éste joven galeno encuentran la muerte en el cumplimiento de su deber y en la avanzada moral que reclama el país. Si a los primeros se les ofrece el laurel inmarcesible de una gloria, con el reconocimiento de la Patria, a los segundos debe con los mismos justificativos de elevárselos al mismo rango e imponer en sus memorias el bronce que les inmortalice ante las generaciones venideras. Veamos en la memoria del Doctor Tellini el símbolo moral de una jornada redentora; que no se apague su recuerdo y viva ejemplarizando al futuro su hombría de bien y rectitud. No pedimos en su muerte, lágrimas; éstas se evaporan; queremos

que rodee su memoria siempre una fresca corona de laureles inmarcesibles.

F. F. de J.

Saldewas PICOT

Es fabricada a base de ácidos y extractos derivados de la uva; por eso nunca irrita, siendo su acción suave y natural, y sobre todo, qué sabrosa!

Solicitado a la Sría. de Educación Pública

el envío del geólogo Schaufelberger para que haga un análisis completo de las aguas y cantidad productiva de las fuentes termales de "Agua Caliente"
Se aceptarán propuestas para la construcción de un balneario hasta el 31 de Diciembre de este año

Consideró la Municipalidad de Cartago, en su última sesión, la conveniencia de construir un balneario en las fuentes termales de Agua Caliente,

ya que de todas son conocidas las propiedades curativas de aquellas aguas, por lo cual se estima que, una vez construido allí un balneario, se podría ha-

cer de dichas fuentes un sitio magnífico como atracción del turismo que visita nuestro país. En realidad, es una lástima que un sitio como aquel, permanezca abandonado por años de años, cuando podría ser una magnífica fuente de ingresos, no sólo para el Municipio cartaginés, sino para la República.

Por estas razones, se acordó dispensar el pago de impuestos municipales hasta por un período de cincuenta años, la explotación de esas fuentes termales sitas en el distrito de San Francisco, del cantón central de Cartago, siendo entendido que esta duración del plazo está en relación directa con el monto del capital que se invierta en la construcción del edificio y sus anexos. Las propuestas para la construcción de dicho balneario las recibirá la Municipalidad de Cartago hasta el día 31 de diciembre del año en curso.

Al mismo tiempo se acordó nombrar una comisión integrada por los señores profesor don Víctor Lizano y

¿Debe proceder el Municipio a la construcción del Mercado, a la reparación de la cañería o a la construcción del Palacio Mpal.?

ENCUESTA CON LOS JEFES DE DEPARTAMENTOS MUNICIPALES

Como se sabe, el Municipio no ha dispuesto todavía si debe proceder primero a la construcción de un nuevo Mercado de Abastos, dedicar lo disponible a reparación total de la cañería de esta capital o a la construcción de un Palacio Municipal.

A fin de conocer la opinión de los Jefes de Departamentos del Municipio sobre tales obras en proyecto, visitamos esta mañana a algunos de ellos, quienes nos dijeron lo siguiente:

EL EJECUTIVO MUNICIPAL

El señor Rodó, Gobernador de la Provincia y encargado del Ejecutivo Municipal, considera que en primer lugar debe darse preferencia a la

construcción de un nuevo Mercado, ya que de lo contrario, nada tendría de sorprendente que cualquier día se viese al suelo el actual establecimiento

EL INSPECTOR DE PATENTES

La Inspección de Patentes estima que debe darse preferencia a la cuestión de la Cañería, ya que éste es uno de los aspectos principales de la ciudad capital, que urge dejar debidamente arreglado.

LA JEFATURA DE SANIDAD

La Jefatura de Sanidad, a cargo del Doctor Umaña, se pronuncia porque debe darse preferencia a la Cañería, sin que deje este Departamento de hacer constar que el estado higiénico del Mercado de Abastos es pésimo y que debe procederse a la transformación total del actual Mercado, después de que se haya hecho algo por la cañería.

LA ADMINISTRACION DEL MERCADO

El Congreso aprobó esta tarde la forma de decreto sobre la enajenación de baldíos Nales.

Se inició la discusión del dictamen sobre el proyecto de ley general de presupuesto para el segundo semestre de este año

En la sesión de esta tarde el Congreso Constitucional aprobó la forma de decreto relativa a la enajenación de los baldíos nacionales.

La sesión se desarrolló bajo la siguiente orden del día:

Primer debate al proyecto del Presupuesto General.

Sobre segunda parte proyecto Moratoria Interna.

Sobre revalidación Ley reparaciones en varias Escuelas del Cantón Pérez Zeledón.

Sobre ampliaciones Presupuesto Decretado para el primer semestre del año en curso.

Sobre reforma Artículo 4º Ley relativa a Pensiones Alimenticias.

Sobre proyecto inembargabilidad fondos Asociación de Empleados Judiciales.

Segundo Debate: al proyecto aumento gravámenes Drogas Estupefacientes.

Discusión de dictámenes:

La Administración general de Mercados tiene la opinión de que debe de afrontarse en primer lugar el asunto del agua y que no por ello deja de comprender que después de haberse resuelto lo del agua, se dé especial atención a la construcción de un nuevo Mercado.

LA AGENCIA DE POLICIA DE SANIDAD

La Agencia Principal de Policía de Sanidad considera que la cuestión de la cañería debe de abordarse cuanto antes, para que luego se siga con el Mercado y después, si hay cómo, con el Palacio Municipal.

REGIDORES

Rápidamente hablamos con varios señores Regidores. Estos no dan opinión pública sobre el asunto, pero entendemos que la mayoría se pronuncia por atender primero que nada al asunto de la cañería y seguir luego con la construcción de un nuevo Mercado.

POR QUÉ SERÁ?

TAN POPULAR EN
EL
MUNDO ENTERO
EL

WHISKY WHITE LABEL

UNICO DISTRIBUIDOR

A. ESCARRE - LA MAGNOLIA

TELEFONO 2589



Cocomalt - delicioso

4 son las razones
por qué su niño debe
tomar el famoso
y único alimento

COCOMALT

- 1.—Porque es aceptado por la Asociación Médica Americana, lo que significa que su pureza y calidad son reconocidas por autoridad tan competente como esa.
- 2.—Hace más de medio siglo que COCOMALT ha sido usado en infinidad de hogares, hospitales, etc.
- 3.—COCOMALT aumenta en un 70% el valor alimenticio de la leche.
- 4.—La vitamina de los rayos solares está contenida en esta bebida de delicioso sabor.

DESARROLLA HUESOS FUERTES Y DIENTES SANOS

Insista en COCOMALT
para obtener lo mejor.

Unicos Distribuidores:

La Despensa

saquemos las mejores ventajas posibles en favor del pueblo que es lo que importa. También la política anda metida en esos proyectos de rebaja de bonos, o de intereses. Yo no dudo de la buena intención del Poder Ejecutivo, pero esas medidas casi siempre resultan buenas en la apariencia, pero traen una secuela de dificultades. De todos modos, mis opiniones en materia de finanzas no valen la pena. No son las de un técnico, sino las de un hombre de buena voluntad. Uno de mis anhelos ha sido siempre el del respeto a las obligaciones del Estado y el de la justicia para todos los casos. Se cree que por este medio de rebajar los intereses de nuestra deuda interna, habremos de lograr mejores consideraciones de parte de nuestros acreedores del exterior. La intención es buena, pero lo cierto es que en el exterior no van a tomarnos en cuenta este sacrificio interno para hacernos nuevas facilidades. Nos aplicarán las doctrinas que sean aplicadas a los demás países, así dejemos de pagar por completo nuestras deudas internas. Leo en los diarios que El Salvador ha conseguido un arreglo para su deuda exterior con los banqueros norteamericanos. Debemos fijar nuestra atención en la forma de ese arreglo porque ello será norma para los nuestros. Pero pensar que lo que nosotros hagamos en lo íntimo sea lo que nos sirva para lo exterior, es acaso perder un poco el tiempo y dañarnos a nosotros mismos sin motivo alguno y despertar malas voluntades en contra del Gobierno que ve el bien general del país, pero que atropella los intereses de muchos. Repito que lo patriótico es lo mejor y ese es el camino adoptado por el Ejecutivo, pero no siempre es lo que da mejores resultados, sino que tales medidas traen después consecuencias contraproducentes al buen crédito de un Gobierno.

Hasta aquí las sensacionales declaraciones del distinguido ex-Presidente Acosta que nosotros hemos reconstruido del mejor modo posible y que damos a nuestros lectores como una de las más importantes notas del día.

Se pide revocatoria del auto de cierre de sumario en el proceso por el asesinato del Dr. Tellini

El Juez declara sin lugar la revocatoria y acepta la apelación

Sobre el auto de cierre de sumario dictado por el Juez Segundo del Crimen en el proceso que dió lugar al asesinato del doctor Tellini, hemos sido enterados de que se formuló por parte de la acusación un escrito en el cual se pide al Juez revocatoria de dicho auto de cierre, por la calificación del delito, aspecto en el cual no está de acuerdo la acusación.

El juez resolvió esta tarde declarar

sin lugar la revocatoria pedida sobre ese auto y en cambio admitir la apelación de la parte acusadora.

El asunto irá esta misma tarde a apelación a la Sala Segunda.

Tal gestión sobre la revocatoria de auto de prisión y enjuiciamiento se relaciona única y exclusivamente con la calificación del delito cometido por el victimario del doctor Tellini.

Banco Nacional de Seguros

MONOPOLIO de la GASOLINA

Comenzando el lunes 13 de Julio de 1936 regirá el nuevo precio rebajado, de la gasolina en la siguiente forma:

	Tambores	Cajas
En San José, Alajuela y Puntarenas, por galón . .	¢ 2 05	¢ 2 40
En Limón, por galón	2.15	—

Estos precios son al por mayor, para las bombas.

Julio 10 de 1936.

Juicio especial por abuso de firma en blanco por ¢ 130.000

La Alcaldía Primera de lo Penal ha levantado el secreto del proceso seguido por esta mayor por la suma de ¢ 130.000 que estableció don Alberto Chavarría contra don Eduardo Bonilla y que se refiere a una suplantación o abuso de firma en blanco en una cédula hipotecaria por la suma dicha.

Al levantarse el secreto de este sumario, la Alcaldía en referencia reanuda las tramitaciones públicas para dejar debidamente esclarecido este cuantioso proceso.

LA PRENSA LIBRE

"el diario de la tarde"